



“Hacemos un llamado al próximo gobierno para que haya diálogo”: Jorge Romero

En entrevista para *Enfoque Noticias*, Jorge Romero, coordinador de la bancada del PAN en San Lázaro habló sobre las discusiones de las reformas en la próxima administración.

Jorge Romero, esperó que en el próximo gobierno genere el diálogo, ya que dijo “sería imposible seis años más donde no nos podamos sentar a la mesa los que pensamos distinto”.

Dijo que en el país es importante que haya contrapesos, asimismo consideró que el PAN debe aprender lecciones y empezar a hacer propuestas.



<https://enfoquenoticias.com.mx/hacemos-un-llamado-al-proximo-gobierno-para-que-haya-dialogo-jorge-romero/>